



Madera County Animal Services

205 Tozer Street

Madera, Ca 93638

(559) 675-7891 Fax (559) 675-7617

CONSEJOS PARA PROBLEMAS EXCESIVOS DE PERROS

Eliminar problemas consume tiempo y, a veces, es frustrante, pero tendrá éxito en el tiempo y puede consolarse sabiendo que está haciendo de su perro una mejor mascota, vecina y ciudadana.

PERRITO:

El mejor momento para atacar el problema es durante la capucha del cachorro. Deje que el cachorro haga sonar sus señales de advertencia por un segundo o dos; luego tranquilícelo con unos cuantos trabajos calmantes: "Está bien, Spot". Él ha hecho su trabajo y usted ha respondido. Siente que ha hecho su trabajo y tú has hecho el tuyo.

CONTINÚA A LA BARRA POR NINGUNA BUENA RAZÓN:

Si él ladra sin una buena razón mientras camina con él o durante el día, hay varias maneras de detenerlo. El regaño suele ser suficiente. ¡Habla directamente con él con un "Silencio" dominante! Si todavía no se le ocurre la idea, haga una demostración manteniendo la boca cerrada (teniendo cuidado de no cortarle las vías respiratorias) por un momento. Recuerde que está enseñando, no castigando, así que no lo excite más gritándole o pegándole. Pronto aprenderá que el silencio le agrada y le gana una recompensa.

BARRAS EN CUALQUIER PEQUEÑO RUIDO:

El perro que ladra ante cualquier pequeño ruido que escucha necesita una atención especial. Este tipo de problema de ladridos se resuelve mejor configurando las condiciones bajo las cuales usted sabe que él ladra. Por ejemplo: la llegada del cartero u otro empleado del servicio, los coches que chocan y el perro del vecino. Cuando comience a ladrar, dígame firmemente "¡Silencio!", Y prepárese para ejecutar la orden con corrección. Hasta que sepa el significado de la palabra y sepa que la cumplirá, toma una revista o un periódico doblado y golpea tus propias manos (no él) con elegancia, al mismo tiempo que das la orden "¡Quieto!"

Perrito de atrás

Con demasiada frecuencia, los perros del patio trasero hacen gran cantidad de ladridos o aullidos durante la noche. Si su perro ladra sin ninguna razón aparente, colóquelo dentro de su casa o garaje para mantener las relaciones de vecindad durante su ausencia. También puede considerar una "puerta para perros" que le permita a una mascota la libertad de movimiento, para proteger la casa por dentro y por fuera.

BARRAS CUANDO NADIE ES EL HOGAR:

Deja una radio que suena suavemente cuando sales. Siempre deje algunos de los juguetes favoritos del perro en la habitación para que juegue con él. Tener otros compañeros de juego como otro perro o gato también ayudará a aliviar su soledad. Si él ladra continuamente en tu ausencia y también otros problemas como la eliminación inapropiada y la destrucción de objetos, entonces puede estar sufriendo de ansiedad por separación. Consulte con su veterinario sobre la modificación de la conducta y los medicamentos contra la ansiedad que le ayudarán a sobrellevar su estrés.

EL PERRO CON CUIDADO:

Si, por alguna razón, su perro debe estar amarrado en el patio durante horas a la vez, asegúrese de que esté lo más cómodo posible. A menudo los perros que están atados hacen una gran cantidad de ladridos. Para reducir la probabilidad de sus ladridos, asegúrese de que tenga suficiente refugio, para que pueda entrar y salir cómodamente. Mantenga un tazón fresco de agua y comida cerca. Y lo más importante de todo, sea absolutamente positivo: su cuerda no es demasiado corta ni demasiado larga. Tómese el tiempo necesario para asegurarse de que no esté demasiado lleno de gente, lo que hace que pise su propia comida, agua y heces. Como resultado, se sentirá como un rey en su propia casa, lo que le dará una razón menos para ladrar, aullar o llorar. Los perros que permanecen amarrados durante largos períodos de tiempo mostrarán los efectos de tal atadura prolongada al desarrollar movimientos estereotipados y extraños, y se volverán agresivos.

Recuerda que tu tono de voz es importante, al dar órdenes. Los perros quieren complacer a su dueño, pero primero deben entender qué es lo que les está diciendo.

Si la modificación del comportamiento, el cambio en el entorno y la satisfacción de las muchas necesidades de su mascota aún no han resuelto el problema de los ladridos, puede considerar la demanda de un collar con ladridos. Estos collares pueden enviar una pequeña cantidad de corriente eléctrica al perro o rociar un cítrico fragante debajo de la nariz del perro cuando se activa por el movimiento mecánico de la garganta del perro cuando se crea una corteza. Pueden ser muy efectivos cuando se usan correctamente.